
 

こどもふくし協議会 定期連絡会 7 月 アンケート 

 

１．次回の定期連絡会で取り上げたいテーマについて（または今日の感想をお書きください） 

 

・各事業所でとっている加算について（どんな時にどういった加算をとっているか、取るためにどう工夫

をされているかなど） 

 

・今日は人数も話しやすい人数で、また児発管さん達ばかり（私を除いて）だったので悩みを相談しやす

い、共通理解ができる会になったのではないでしょうか。 

 「専門的支援加算」をまだ取れずにいるので、みなさんはどうされているか気になっています。 

 

・放デイの加算の内容を知りたいです。 

 

・個別支援計画や延長加算について理解が深まりました。その他の加算についても少し話せて良かった

です。加算について、もっと知りたいです。 

 

・色々な加算について知りたいです。個別支援計画書について、みなさんに教えて頂き本当に助かりまし

た。 

 

・ほかの方の話を聞く事で、実際行っている事の見直しができた。とても良かった。加算の取り方を詳し

く知りたい。（どの加算でとれるのか） 

 

・他事業所の計画書等を拝見でき、いろんな話ができよかったです。 

 

・とても勉強になりました。延長支援加算について、特記事項等の見直しを考えたいと思います。 

 

・他事業所の方の個別支援計画及び別表の記載の仕方が学びになりました。 

 

 

 

 



 

２．相談支援事業所に対するご意見をお聞かせください。 

 

・計画書の内容がうすい時があります。計画書作成時に困る時があります。また、計画書をもらえない時

（忘れ）もあります。 

 

・相談さんによって、密に連絡を取ってくださる所と、音沙汰がなく、こちらから連絡を取らせていただ

く所と違いがあります。大変でいらっしゃるとは思うのですが、担当者会議の件やサービス等利用計画

書など、密に連絡ができる関係がどの相談さんともできればありがたいです。 

 

・放デイを選ぶ際のポイントはどこですか。 

 

・しっかり担当者会議をする人と電話や封書だけの人がいます。本当はしっかり子どもの事を話したい

です。 

 何か子どものトラブルがあった時に動いてくれる人とそうでない人の差が大きい。相談支援員さんの

動きで子どもが変わることもありました。 

 

・相談員さんによって連絡がくる回数など全く違い、相談員さんに話しやすい方と相談しにくい方がい

らっしゃる。 

 

・自治体によって対応が違うと感じる。 

 

 


